

Tagesfahrt Ruhrtal und Baldeneysee

Leinen los: Fahrt mit der Weißen Flotte vom Duisburger Hafen zum Baldeneysee

Es ging mit dem Bus nach Duisburg zum Schiffsanleger Schwanentor. Hier hieß es dann Leinen los. Die „MS Stadt Duisburg“ legte mit 100 VdK-Mitgliedern und Freunden des Ortsverbandes Voerde-Friedrichsfeld ab.



Auf der Fahrt durchs Ruhrtal zum Wasserbahnhof Mülheim gab es an Bord ein reichhaltiges Frühstücksbuffet. Beton und Stahl ließen wir hinter uns. Am Wasserbahnhof Mülheim erfolgte der Umstieg auf „MS Heinrich Thöne“ und weiter ging die Fahrt durch das Ruhrtal und zum Baldeneysee nach Kupferdreh.



Unterwegs gab es als Mittagsimbiss eine leckere Suppe. In Kupferdreh verließen wir das Schiff, um eine Strecke entlang des Baldeneysees mit der historischen Hespertalbahn zurückzulegen. Am Haus Scheppen, einem ehemaligen Lehnshof der Abtei Werden, bestiegen wir wieder das Schiff, wo schon Kaffee und Kuchen warteten. Nun ging die Fahrt zurück zum Wasserbahnhof Mülheim. Wir erlebten das Ruhrtal von seiner schönsten Seite und die Durchfahrt durch 5 Schleusen auf dieser Route sorgte zusätzlich für Spannung. Nach einem erlebnisreichen Tag ging es dann vom Wasserbahnhof Mülheim aus mit dem Bus zurück nach Voerde.

Manfred Goeke
Stellv. Vorsitzender